



Santiago Creel se registra en el proceso de selección del candidato del Frente Amplio

El primero en registrarse como candidato presidencial del Frente Amplio por México fue el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel. Se registró ante el Comité Organizador y enseguida llegó a la sede de su partido acompañado de su esposa Paulina, donde lo esperaban diputados panistas, una batucada y gente de diferentes partes de la ciudad que lo apoyan como candidato presidencial.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/276445/santiago-creel-se-registra-en-el-proceso-de-seleccion-del-candidato-del-frente-a>